
02.01.2023

Potential der Geothermie in Thüringen - erneut nach-
gefragt

Zu den Antworten auf die Kleinen Anfragen 7/3937 und 7/3677 in den 
Drucksachen 7/6987 und 7/6450 sowie im Zusammenhang mit einem 
Bericht der "Thüringischen Landeszeitung" zum Thema ergeben sich 
Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Gab es für die in der Antwort auf Frage 1 der Kleinen Anfrage 7/3937 in 
Drucksache 7/6987 genannten zehn Forschungsprojekte Ausschrei-
bungsverfahren, wenn nein, warum nicht, auf welcher Grundlage er-
folgte dann von wem die Auswahl, wenn ja, wie viele Bewerber gab 
es jeweils und auf welcher Grundlage erfolgte von wem die Auswahl?

2. Wie viele Anträge auf Förderung/Anschaffung von Wärmepumpen 
in welcher Höhe hat es bisher gegeben und wie ist der jeweilige An-
tragsstand (siehe Frage 3 in Drucksache 7/6987)?

3. Wird die im Presseartikel genannte Machbarkeitsstudie vom Land 
gefördert, wenn ja, in welcher Höhe, auf welcher Grundlage, gibt es 
darüber hinaus noch Förderungen vom Bund und/oder der EU, wenn 
ja, in welcher Höhe und auf welcher Grundlage?

Hoffmann
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